

## Unidad y cierre de filas con Sheinbaum sin 'regateos' ante Trump, pide Monreal



En México es momento de la unidad y el cierre de filas con la Presidenta de la República, Claudia Sheinbaum, ante el próximo arranque del gobierno de Donald Trump en Estados Unidos, planteó el líder del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**.

Respaldar a la Jefa del Ejecutivo Federal sin “regateos”, demandó a la oposición el también presidente de la Junta de Coordinación Política de San Lázaro.

“Es un momento en el que no debe regatearse la unidad nacional. Frente a presagios de distinta naturaleza, nosotros tenemos que reaccionar con temperancia, con prudencia, con serenidad. A pesar del anuncio de esta



oficina de aranceles que ha anunciado el presidente el día de ayer, nosotros tenemos que esperar y actuar en razón de las circunstancias”, señaló.

El legislador señaló que la mayoría parlamentaria respalda y acompañará toda decisión del Ejecutivo para proteger al país ante las amenazas del empresario.

Asimismo, consideró que la primera mandataria está bien preparada para enfrentar el reto, pero se requiere conformar un frente de unión en torno a ella.

“Yo tengo confianza en que el diálogo va a superar las diferencias, pero es un momento de cerrar filas, de establecer un frente común con la presidenta Claudia Sheinbaum, que es la jefa de Estado, que es la jefa de gobierno y que necesita a ella, fortaleza, fuerza de su pueblo, para poder enfrentar en una relación de respeto y de diálogo la futura situación frente a Estados Unidos, en una cooperación entre ambas naciones que es lo deseable”, expresó.

Monreal Ávila pidió no adelantar vísperas y esperar a que el mandatario norteamericano comience a tomar decisiones a partir de este lunes 20 de enero, cuando rinde protesta en el cargo.

Insistió en que los morenistas en San Lázaro respaldarán a la Presidenta a quien dijo haberla visto, el pasado lunes cuando conversó con ella, como suele hacerlo cada semana, serena, cuidadosa, prudente y “preparada” para responder a las disposiciones de quien será su homólogo, en seis días más.

En respuesta al llamado a la unidad, el coordinador del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Rubén Moreira señaló que ese partido nunca hará nada que afecte al país, pero no ve que el partido Morena y sus congresistas esté trabajando para lograr la unidad que pide.

Consultado al respecto, Moreira Valdez subrayó que los priístas no quieren ver a México en problemas ni que enfrente una situación hostil con políticas de Estados Unidos.

No obstante, insistió en que los morenistas y la propia Presidenta de la República no han hecho esfuerzos por ser inclusivos con la oposición, que no fue convocada a la presentación del llamado “Plan México”.

Tampoco ha sido incluida ni tomada en cuenta en la toma de decisiones parlamentarias.

“Creo que es importante la unidad en el país, pero también lo digo con mucho respeto para mi amigo Ricardo, yo no veo que en Morena se esté trabajando para esa unidad. No es porque uno quiera ser invitado, pero cuando presentas tú el plan de desarrollo, lo mínimo era decirles a las bancadas vengan a escucharlo, a lo mejor no estarán de acuerdo”, manifestó.

El legislador priísta insistió en que no hay signo alguno de que el bloque mayoritario quiera promover la unidad y “tenga ganas” de contar con la oposición para la toma de decisiones.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2025/1/15/unidad-cierre-de-filas-con-sheinbaum-sin-regateos-ante-trump-pide-monreal-674131.html>